

遺愛の桜、ようやく満開です！！

ゴールデンウィークが過ぎても、なかなか開花しなかった遺愛の桜（ソメイヨシノ）が、ようやく満開となりました。ずっと低温で、肌寒い日が続いていました。

5月16日（木）の午後に、ハワイに30年以上在住している卒業生が久しぶりに遺愛に来て下さいました。1963年卒業のK15回生ですから卒業して今年50周年で、現在、遺愛同窓会ハワイ支部長をなさっています。その方が「函館に降りたとき、とても寒く、何か靄がかかっているような暗い感じがしました。でもようやく明るく暖かくなって、卒業以来はじめて、遺愛の満開の桜を見ることができて、本当に良かった。」とおっしゃっていましたが、ハワイから函館に暖かさを運んできてくれたのかもしれない。

おかげで、翌日の遺愛の遠足は、20度近くに気温も上昇し、天気も快晴、最高の遠足になりました。今年は年度予定では、遠足雨天の場合には中止で延期なしと職員会議で決定していたので、なんとか晴れますようにとお祈りしていました。内心ほっとし、感謝でした。特に高校3年生は、高校生活最後の遠足なので、赤川での炊事遠足を満喫できたようで、本当に良かったです。

2013年5月18日（土）

